

Ärzttekammerwahl 2024 - Kreisstelle Mülheim an der Ruhr

MÜLHEIMER BUND – GEMEINSAM FÜR MÜLHEIM!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

als Mitglieder der Ärzteschaft, die sowohl im ambulanten als auch im stationären Bereich tätig sind, sowie als pensionierte Ärzte, ist es uns eine außerordentliche Freude uns bei der bevorstehenden Ärztekammerwahl zur Wahl zu stellen.

Eine breite Unterstützung der breiten Ärzteschaft bei der kommenden Wahl ist wichtig, um auch in der Gesellschaft weiter Gehör zu finden. Dies war in der Vergangenheit bedeutend und wird auch in der Zukunft von enormer Wichtigkeit sein.

Deshalb ist es zunächst unsere vornehmste Pflicht das Recht zur Wahl zu nutzen. Gestalten auch Sie die ärztliche Selbstverwaltung!

Um einen breiten Rückhalt in der Ärzteschaft gewinnen zu können und aus vielen Perspektiven ärztliches Handeln mit zu gestalten, haben wir uns wieder entschlossen, wie bei vergangenen Wahlen, eine breite, fach- und sektorenübergreifende Liste für die Kreisstellenwahl 2024 für Mülheim zu formen.

Partikularinteressen schaden der Ärzteschaft!

Neben den erfahrenen Vertretern der Ärzteschaft lag uns in besonderer Weise ein weiterer Schwerpunkt am Herzen. Wir wollten junge Ärztinnen und Ärzte finden, die in weitere Aufgaben der ärztlichen Selbstverwaltung hineinwachsen können.

Unsere langjährige Erfahrung und unser vielseitiges sektorenübergreifendes Fachwissen machen uns zu idealen Vertretern für die Belange der niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte, Krankenhausärztinnen und Krankenhausärzte, Ärztinnen und Ärzte im öffentlichen Gesundheitsdienst, sowie Rentnerinnen und Rentner in der Ärztekammer. Wir verstehen die Herausforderungen, denen sich unsere Berufsgruppe täglich gegenüber sieht, sei es im Hinblick auf die Patientenversorgung, die Arbeitsbedingungen oder die berufliche Weiterentwicklung.

Wir treten für eine Ärztekammer ein, die die Interessen aller Ärzte vertritt, unabhängig von ihrer Tätigkeitsform und des Art der Berufsausübung.

Unsere Ziele umfassen:

1. Förderung einer integrativen Gesundheitspolitik, die die Bedürfnisse sowohl der ambulanten als auch der stationären Versorgung berücksichtigt.
2. Verbesserung der Arbeitsbedingungen und Unterstützung von digitalen Hilfsmitteln, die uns den Alltag in der Patientenversorgung erleichtern. Wir verwalten nicht Patienten sondern behandeln Sie!
3. Unterstützung von Fortbildungs- und Weiterbildungsprogrammen, um sicherzustellen, dass Ärzte stets auf dem neuesten Stand der medizinischen Entwicklungen sind.
4. Schaffung von Anreizen und Unterstützung für eine ausgewogene Ärztinnen- und Ärztegesundheit, um die langfristige Zufriedenheit der Ärzteschaft zu fördern.
5. Vertretung der Interessen pensionierter Ärzte und Sicherstellung der Ärzteversorgung und einer angemessenen Anerkennung ihres Beitrags zum Gesundheitswesen.

Unsere Liste zur Ärztekammerwahl 2024, Kreisstelle Mülheim:

MÜLHEIMER BUND – GEMEINSAM FÜR MÜLHEIM!

1. Uwe Brock, FA Innere Medizin, Palliativmedizin, niedergelassen und angestellter QPA bei der SAPV Mülheim,
2. Dr. Eva Niedziella-Reck, FÄ für Gynäkologie und Geburtshilfe, niedergelassen,
3. Dr. Dirk Tittgen, FA für Innere Medizin, Gastroenterologie, Ruhestand,
4. Thomas Franke, FA für Innere Medizin, ärztlicher Leiter Rettungsdienst Mülheim an der Ruhr,
5. Prof. Dr. Gassel, FA für Chirurgie, Chefarzt der Abteilung für Allgemeinchirurgie im Evangelischen Krankenhaus, ärztlicher Direktor,
6. Prof. Dr. Heinrich Wieneke, FA für Innere Medizin, Chefarzt der Kardiologie im St. Marienhospital Mülheim,
7. Dr. Peter Ramme, FA für Allgemeinmedizin, Palliativmedizin, niedergelassen und QPA bei der SAPV Mülheim,
8. Alexandra Brock, Ärztin, angestellte Ärztin in Weiterbildung in der Praxis U. Brock
9. Dagmar Werner, FÄ für Anästhesie, Oberärztin im St. Marienhospital,
10. Dr. Johanna Gabriele Pütz-Hellweg, FÄ für Allgemeinmedizin, niedergelassen,
11. Prof. Dr. Johannes Schnependahl, FA für Chirurgie und Orthopädie, Chefarzt Orthopädie und Unfallchirurgie im Evangelischen Krankenhaus und angestellter Arzt im MVZ VIVON, ambulante Versorgung,
12. Dr. Catharina Junghans, FÄ Neurochirurgie, niedergelassen MVZ Vivon, ambulante Versorgung und Oberärztin in der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie im Evangelischen Krankenhaus,
13. Stefanie Janosi, FÄ für Allgemeinmedizin, angestellte Ärztin in der Praxis Ramme/Heinemann,
14. Maximilian Brock, Assistenzarzt, angestellter Arzt in Weiterbildung im Evangelisches Krankenhaus,
15. Annette Friese, FÄ für Innere Medizin, Chefärztin im Zentrum für Akut- und Notfallmedizin im Evangelischen Krankenhaus,
16. Marcus Classen-Schädlich, Arzt, angestellter Arzt in Weiterbildung in der Praxis U.Brock,
17. Dr. Martin Schulz, FA für Innere Medizin, Pneumologie, niedergelassen,
18. Prof. Dr. Alexander Stehr, FA für Chirurgie, Chefarzt der Gefäßchirurgie im Evangelischen Krankenhaus,

19. Dr. Behnam Zadeh, FA für Innere Medizin, Oberarzt im St. Marienhospital,
20. Dr. Britta Dagmar Stüwe-Berger, FÄ Gynäkologie und Geburtshilfe, niedergelassen,
21. Frau Dr. Andrea Schmidt, FÄ für Gynäkologie und Geburtshilfe, Chefarztin der Gynäkologie im Evangelischen Krankenhaus,
22. Dr. Martina Hartmann, FÄ für Innere Medizin, niedergelassen,
23. Dr. Armin Schmidt, FA für diagnostische Radiologie, niedergelassen,
24. Christian Stehling-Westphal, FA Allgemeinmedizin, niedergelassen,
25. Anselm Rehbein, FA für Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde. niedergelassen,
26. Dr. Martin Linssen, FA für Orthopädie, angestellter Arzt MVZ VIVON, ambulante Versorgung,
27. Dr. Christian Soimaru, FA für Chirurgie, Chefarzt der Klinik für plastische, rekonstruktive und ästhetische Chirurgie im Evangelischen Krankenhaus,
28. Dr. Ute Deutsch, FÄ für Nuklearmedizin, niedergelassen,
29. Dr. Paschalis Kekes, FA Innere Medizin, Kardiologie, niedergelassen,
30. Dr. Ursula Blum, FÄ für Nuklearmedizin, niedergelassen,
31. Dr. Holger van der Gaag, FA für Kinder und Jugendheilkunde, im Ruhestand,
32. Dr. Andreas Karl Berger. FA für Gynäkologie und Geburtsheilkunde, niedergelassen,
33. Dr. Frank Binder, FA für Allgemeinmedizin, niedergelassen,
34. Dr. Axel Beck, FA für Allgemeinmedizin, niedergelassen
35. Dr. Hannelore Turek, FÄ für Allgemeinmedizin, niedergelassen,

Wir glauben fest daran, dass unsere vielfältigen Hintergründe und Erfahrungen es uns ermöglichen, eine Ärztekammer auch in Zukunft so ärztlich zu gestalten, dass wir alle Mitglieder unserer Berufsgruppe integrieren können. Ihre Stimme für uns bei der Ärztekammerwahl ist eine Stimme für eine starke und inklusive Vertretung aller Ärzte.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

Liste MÜLHEIM BUND - GEMEINSAM FÜR MÜLHEIM